

新着情報 (No.69 2012 年度)

24年12月16日ファイターズの選手がみそのにやってくる!(大塚豊)

日 時 12月16日(日) 09:00～
場 所 美園会館 集会室
参加者 美園地区少年野球クラブ部員と家族及び関係者 約100名
主 催 美園商店街振興組合

3年ぶりの優勝に沸くファイターズ。久しぶりの優勝パレードには、市民約10万人が押し寄せました。そんな中、今年もファイターズの選手がみそのにやってきました。

大塚豊選手。ポジションは投手で、2009年に入団して3年目です。まだまだこれからの選手ですが、今後の活躍が期待されます。

当日は、トークショー、サイン会、写真撮影会が行われ、地域の野球少年が沢山来て、楽しいひと時を過ごしていました。



○ トークショーでは司会のFMアップル塚本氏の軽妙なやりとりで会場を沸かせます。



○ サイン会



○ プレゼント贈呈（抽選による）



○ 写真撮影（なんと子どもたちとのショットが・・・め！）



- 理事長あいさつ 今日は大塚選手に・・・
すいませーん 私、実は同席していませんでした



つぶやき：今回は選挙日当日ということもあり、残念ながら、私は出席できませんでしたが、聞くところ、今年も集まった野球少年はみんな大変喜んでいたのでことです。子どもたちに夢を与えるこの素晴らしい取組を行ってくれている商店街振興組合の皆さんに感謝したいと思います。是非とも、これからも継続して行ってくださいね。

昨年来ていただいた今成選手は、残念ながら阪神に移籍してしまいました。大塚選手には、是非日本ハムで成功してもらいたいものです。